

スクールカウンセラーの日程は次の通りです。相談をお考えの方は、担任にご連絡ください。(すでに予約が埋まっている日もあります。)
1/16(金)、2/9(月) 時間は 14:00~14:45、15:00~15:45 です。

福山市立駅家北小学校 学校通信

2025年(令和7年)12月19日



駅家北小だより

<http://www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/shou-ekikita>



学習発表会

11月21日(金)に駅家北小学校学習発表会を開催しました。

学年ごとに合唱や、合奏等を行いました。こども達は、日頃の練習の成果を十分に発揮することができました。当日は、温かい拍手をいただきありがとうございました。また、学年優先席、ビデオ席等へご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございました。



あい音楽祭

12月6日(土)は、あい音楽祭に4年生が参加しました。北部市民センターの会場できれいな歌声を響かせたり、リコーダー奏をしたりしました。また、ライオンズクラブ国際平和コンクールへ応募した6年生の作品が会場の一階ホールにて展示されました。入賞児童の表彰も行われました。



一自転車に乗る時はヘルメットをかぶりましょう。自転車保険への加入をお勧めしています。—



ホタル放流



11月25日(火)に3年生が服部地域(服部交流館・服部川)へ行き、ホタルの幼虫を放流しました。ホタルの幼虫の放流後は、服部交流館で、地域の方(服部の自然を守る会他)へ歌のプレゼントをしました。また、11月28日(金)には、駅家東地域(法成寺東)でも近くに住む3年生児童と服部地域・駅家東地域の方が共に放流をしました。



クワイの収穫



12月11日(木)1、2時間目に3年生が、学校の中庭で育てていたクワイ(バケツ栽培)を収穫しました。大きなクワイや小さなクワイなど、泥だらけになりながらも楽しそうに収穫をしていました。収穫の様子など NHK ニュースでも放映されました。こども達は、収穫したクワイを嬉しそうに持ち帰りました。

夢プロジェクト!



12月11日(木)5校時に、5・6年生の児童が体育館で、プロサッカー選手(福山シティ FC 高田選手)の話を聞きました。「将来の夢を実現するために大切なこと」として、①自分らしい人生設計②チャレンジしよう③時間を大切にしようなどの話をしてくださいました。そして、最後に「夢に向かって全力で楽しめ!」と話を終えられました。キャリア教育につながる内容でした。

2学期のあゆみについて

今週の12月23日(火)に、2学期の終業式を迎えます。「あゆみ(通知表)」を4月～7月分については1学期末、9月～3月分については3学期末に配付しています。冬休みにはご家庭で、こどもさんと2学期の学習や生活を振り返っていただき、3学期に向けて、冬休みのうちに準備しておくと良いことや、7つの目標について等、こどもさんと話をしていただければと思います。ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

冬休み中の閉庁日・3学期始業について

12月27日(土)～1月4日(日)の間、閉庁日として学校は閉まっています。緊急を要する場合は、福山市教育委員会 学びづくり課(電話 084-928-1183)へご連絡をお願いします。3学期は1月7日(水)に始まります。学年・学級通信で持ち物等の準備をお願いします。